
КАЛЕЙДОСКОП

Хочешь быть в курсе всех  
событий – читай «НС»
� Стоимость подписки с доставкой до почто-
вого ящика - 204 руб. (на 6 месяцев).
� Если доплатите 30 рублей, будете  
получать еще и «Муниципальный вестник».

Среди подписчиков разыгрываются призы*

ПОДПИСКА–2013

Погода
СБ, 27.10.:
-2, +9 0С
Ю-З, 8 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ВС, 28.10.:
-2, +7 0С
Ю-З, 6 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ПН, 29.10.:
+1, +13 0С
Южн., 11 м/с.
Магнитных 
бурь нет.

R R

*Условия розыгрыша призов читайте на нашем сайте в разделе «Подписка».
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К ДАтЕ

ОАО «ТрАнсПОрТ» является крупней-
шим автотранспортным предприятием 
нашего городского округа, оно занима-
ется перевозкой и грузов, и пассажиров. 
О том, как идут дела у этого коллектива, 
мы побеседовали с главным инженером 
предприятия Анатолием Парадеевым.

- Анатолий Витальевич, каким выдался 
2012 год для вашего предприятия?

- В принципе, год сложился довольно 
удачно. Если перевозки пассажиров остались 
на прежнем уровне, то объемы грузоперево-
зок выросли на 4,9 процента по сравнению 
с предыдущим годом и составили 4789,5 
тысячи тонн. Кроме того, продолжает рабо-
тать пост проверки технического осмотра 
транспортных средств. 

- За счет чего удалось добиться подоб-
ного роста объемов?

- В первую очередь за счет привлечения 
новых клиентов. Мы по-прежнему выпол-
няем перевозку сырья для горного управ-
ления ОАО «Огнеупоры» и ООО «Комбинат 
строительных материалов», но в 2012 году 
у нас появились крупные заказчики: ООО 
«АссБест» и ООО «Богдановичский завод 
минераловатных плит».

- Какие изменения произошли на пред-
приятии благодаря улучшению экономи-
ческой ситуации?

- Во-первых, численность трудового 
коллектива на нашем предприятии увели-
чилась с 208 до 216 человек. Параллельно 
с этим на 3,7 процента выросла средняя 
зарплата. Мы продолжаем ежегодное учас-
тие в областном конкурсе профмастерства 

Уважаемые работники автомобильного 
транспорта!

Для нашего городского округа, как и для 
всей россии, автомобильный транспорт играет 
важную роль, во многом определяя беспе-
ребойную и надёжную работу всех отраслей 
экономики и социальной сферы.

В ГО Богданович по многим показателям 
наблюдается устойчивый экономический рост, 
который сопровождается увеличением спроса 
на транспортные услуги. В удовлетворении 
этого спроса автомобильному транспорту 
принадлежит особая роль, так как этот вид 
транспорта является наиболее доступным, 

удобным и экономически предпочтительным 
для большинства отраслей экономики.

Уважаемые работники автомобильного 
транспорта! В профессиональный празд-
ник примите слова благодарности за вашу 
ежедневную работу, целеустремленность, 
преданность делу. От всей души желаем вам 
крепкого здоровья, счастья и благополучия, 
легких дорог, безаварийной, успешной и ста-
бильной работы!

Владимир МоскВиН,  
глава Го Богданович;

Борис ГурМаН,  
председатель Думы Го Богданович.

СОбытиЕ

23 ОкТяБря в поселке Полневом со-
стоялось открытие мемориальной доски 
памяти нашего земляка сергея Бородина. 
сергей, выпускник Полдневской школы, 
именно в этот день в 1985 году был 
сражен смертельной пулей, спасая из 
горящего БТр своего товарища, меха-
ника-водителя. сергей  погиб в 19 лет, 
отдав свою жизнь, исполняя воинский 
долг вдали от родины. 

На торжественное мероприятие по поводу 
открытия памятной доски собралось много 
народа. В первую очередь, это жители посел-
ка, которые знали Сергея, и мама героя - Нина 
Бородина. Присутствовали на мероприятии 
и почетные гости, в их числе: заместитель 
нашего главы по социальной политике Елена 
Жернакова, председатель Думы ГО Богдано-
вич Борис Гурман, председатель Свердловс-
кой областной общественной организации 
«Арсенал» Евгений Мишунин и другие. 

Каждый из гостей сказал много добрых 
слов о Сергее и его подвиге. В частности, 
Борис Борисович отметил, что память о геро-

ях должна жить в сердцах, а открытие мемо-
риальной доски - это дань памяти герою. 

Право открыть доску было предоставлено 
Евгению Мишунину и однополчанину Сергея 
Михаилу Михатурову. Под торжественную 
музыку мемориальная доска была открыта. 

Елена ПАСюКоВА.

ЭксТримУ - ДА! 
ЭксТремизмУ - неТ!

10 ноября в ГО Богданович стартует моло-
дежная компания «Экстриму - Да! Экстремизму 
- Нет!» Мероприятие пройдет при поддержке 
министерства физической культуры, спорта и 
молодежной политики Свердловской облас-
ти. Организаторами являются Свердловская 
региональная общественная молодежная 
организация «Областной клуб веселых и 
находчивых» и отдел молодежной политики 
УКМПиИ ГО Богданович. 

В акции могут принять участие пред-
ставители любых субкультур, связанных с 
экстремальными видами спорта. С условиями 
участия в этой акции можно ознакомиться 
в отделе молодежной политики, в кабинете  
№ 8, или по телефону - 2-29-22.

Все желающие приглашаются в этот день 
в ДиКЦ посмотреть на экстремальные вы-
ступления участников акции. Во второй части 
программы всех ждет выступление областного 
клуба веселых и находчивых. 

ПрОшлА ОПерАция 
«скОрОсТь.  

ВсТречнАя ПОлОсА»
По информации, предоставленной инс-

пектором по пропаганде ОГИБДД Натальей 
Деминой, с 19 по 21 октября на территории ГО 
Богданович проходила операция «Скорость. 
Встречная полоса». 

Ее проведение было направлено на сниже-
ние количества ДТП по причине превышения 
скоростного режима и выезда на встречную 
полосу. Эти правонарушения относятся к числу 
грубых и зачастую становятся причинами ги-
бели и травмирования людей в ДТП.

В ходе операции было выявлено 277 на-
рушений. Зарегистрировано семь водителей в 
нетрезвом виде, 147 - превысивших скорость. 
32 водителя наказаны за оставление транспор-
тного средства на обочине проезжей части.

«УрАльскАя ряБинУшкА» 
ВыезжАлА нА ГАсТрОли

В рамках празднования Дня пожилых лю-
дей в течение октября ансамбль «Уральская 
рябинушка» давал концерты. 

Например, артисты посетили реабилита-
ционный центр в Байнах, куда их пригласила 
директор учреждения Оксана Орехова. Люди 
пожилого возраста, живущие в центре,  с 
удовольствием слушали песни в исполнении 
ансамбля. Ветераны-железнодорожники, 
приехавшие на станцию Кунара (Сухоложский 
район), где для них был проведен концерт, 
тоже хорошо приняли артистов и отблагода-
рили их дружными аплодисментами.

В настоящее время  участники коллектива 
заняты подготовкой к Дню Матери и другим 
значимым мероприятиям.

«транспорт» выручают  
грузоперевозки
28 октября - День работников автомобильного транспорта

В Полдневом открыта мемориальная доска
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Почетные граждане Повстречались 
со старшеклассниками  

Стр. 2.
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Водители новых автобусов леонид кочегаров и Владимир семенов (ОАО «Транспорт») готовятся  
к выходу на маршрут.

мемориальная доска на фасаде Полдневской 
школы – дань памяти герою.

О сергее Бородине было сказано немало добрых слов. Перед собравшимися выступает евгений мишунин.
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водителей автобусов. В нынешнем 
году на этих состязаниях наше 
предприятие представляли Ан-
дрей Лапин, Иван Старухин, а 
также Евгений Коробицин - он 
занял почетное четвертое место 
в борьбе, в которой принимали 
участие 20 лучших водителей 
Свердловской области. По пред-
ставлению министра транспор-
та Свердловской области наши 
участники соревнований были 
награждены Почетными гра-
мотами главы ГО Богданович. 
Хотелось бы также отметить, что 
для обеспечения бесперебойной 

работы пассажирского транспорта 
на территории городского округа 
Богданович нашим предпри-
ятием были приобретены пять 
новых автобусов «ПАЗ-4234», 
а для осуществления междуго-
родних пассажирских перевозок 
- автобус «Хёндай-Юниверс» 
на 45 посадочных мест. Для 
поддержания интенсивности 
грузоперевозок нами приобретен 
20-тонный автоприцеп. Таким 
образом, наш профессиональный 
праздник мы встречаем в хоро-
шем настроении.

Вопросы задавал  
Александр КолоСоВ.

ОбщЕСтВЕнныЕ  
ОргАнизАции

зА ДВА последних месяца в обществен-
ной организации «маяк» прошли значи-
мые события.

29 сентября «маяковцы» побывали 
в поселке Большие Брусяны, где возле 
памятника «Жертвам «Маяка» состо-
ялся митинг, посвященный 55-летию с 
момента аварии на производственном 
объединении «Маяк». Участие в этом ме-
роприятии приняли также и представители 
этой общественной организации из других 
городов области.

А 15 октября делегация «маяковцев» 
в составе шести человек побывала на 
химическом комбинате  ПО «Маяк» в г. 
Озерске (Челябинская область).  Поездка была 
организована областной организацией «Союз 
«Маяк» (председатель Любовь  Мальцева), в 

Озерск ездили «маяковцы» со всей области 
- более 30 человек. Озерск - закрытый город, 
вызов туда готовился больше трех месяцев, 
но это того стоило.

Для нас была проведена экскурсия по му-

зею ПО «Маяк», мы посмотрели документаль-
ный фильм об этой страшной аварии. Кроме 
того, была организована обзорная экскурсия 
по Озерску, наша делегация возложила цветы 
к памятнику известному ученому Игорю Кур-

чатову, а также у мемориального комплекса 
«Прометей» (это высокая стела, на самом 
верху которой расположен огонь). Замеча-
тельный город Озерск оставил у нас только 
хорошие впечатления: красивый, чистый, 
хотя населения в нем - 99 тысяч человек.

За помощь в организации поездки 
нашей богдановичской делегации бла-
годарим заместителя главы по социальной 
политике Елену Жернакову, специалиста 
УКМПиИ Сталину Галышеву, генерального ди-
ректора ОАО «Огнеупоры» Евгения Абрамова 
и его заместителя по управлению персоналом 
и социальным вопросам Владимира Колмако-
ва, которые предоставили нам пассажирскую 
«ГАЗель». Ее водитель Владимир Каноник, 
работающий в автогараже огеупорного за-
вода, оказался внимательным и тактичным 
человеком, с которым было приятно и безо-
пасно в дороге.

Мария КоНоНоВА,  
член общественной организации  

«Союз «Маяк».

ОбрАзОВАниЕ

В сВязи с высокой эффектив-
ностью мероприятий програм-
мы по повышению пенсионной 
и социальной грамотности уча-
щейся молодежи, проведенной 
в 2011 году, Пенсионным фон-
дом рФ в 2012 году эта работа 
была продолжена. 

Для реализации II этапа ин-
формационно-разъяснительной 
кампании Пенсионным фондом 
разработано и выпущено учеб-
но-методическое пособие «Все 
о будущей пенсии для учебы и 
жизни». Заместитель начальни-
ка управления Пенсионного фон-
да в г. Богдановиче Ольга Кравец 
провела лекции с просмотром 
видеофильма и раздачей мето-
дического материала для уча-
щихся 9-11 классов Байновской 
и Тыгишской школ. 

Провести подобные лекции 

планируется во всех школах 
нашего района до конца 2012 
года. 

Информационно-разъяс-
нительная кампания поможет 
повысить пенсионную и соци-
альную грамотность учащейся 
молодежи. Знания, полученные 
в ходе реализации кампании, 

могут быть использованы в пов-
седневной жизни. Курс лекции 
пригодится старшеклассникам 
при написании тематических 
рефератов, курсовых работ, сфор-
мирует у молодежи «пенсион-
ную» культуру.
Управление Пенсионного фонда РФ 

в г. Богдановиче.

ПОчтА «нС»

В реДАкцию «народного 
слова» поступило письмо сле-
дующего содержания:

«В нынешнем году от дома  
№ 60 до нашего дома № 78, что 
на улице Пионерской, наконец 
провели трубу газопровода, ко-
торую мы ждали более 15 лет. Мы 
установили в квартирах газовые 
котлы вместо разваливающихся 
от дряхлости печей, заплатили 
за их установку и за подключение 
газа. А когда начались холода, 
газовщики нам заявили, что газ 
не подключат, поскольку, по их 
словам, администрация ГО Бог-
данович отказывается оплатить 
им уже выполненную работу.

На улице холод, а мы до сих пор 

сидим без отопления. Что делать?
Нина Дьячкова, ул. Пионерская, 78».

Письмо мы попросили проком-
ментировать заместителя главы 
ГО Богданович по ЖКХ и энерге-
тике Виталия Топоркова. Вита-
лий Геннадьевич ответил так:

- Работы по подключению пос-
троенных газопроводов выполня-
ются персоналом ОАО «Уральские 
газовые сети» по распоряжению 
ЗАО «ГАЗЭКС». К сожалению, офор-
мление разрешительных доку-
ментов у газовщиков занимает 
длительное время. В конце октяб-
ря-начале ноября ждем получение 
договора на врезку газопроводов 
со стороны ЗАО «ГАЗЭКС». После 
оформления этих документов ра-
боты будут выполнены. По оплате 
работ никакой задолженности нет, 
расчет будет произведен после 
выполнения врезки.

ВСтрЕчи

В крАеВеДческОм музее 
прошла встреча почетных 
граждан со старшеклассника-
ми школы №3. на встрече два 
поколения обсудили вопрос, 
как выбрать профессию. 

На мероприятии присутс-
твовали Рудольф Костромин, 
Вячеслав Сажин, Анатолий 
Батаков.

Первым перед школьниками 
выступил Рудольф Алексеевич. 
Он отметил, что старшему поко-
лению не безразлично будущее 
молодежи, и мудрые люди всегда 

готовы помочь молодым опре-
делиться с выбором профессии. 
Он призвал старшеклассников 
после окончания професси-
онального образовательного 
учреждения возвращаться в 
родной город и продолжать 
его развивать и прославлять, 
как это делали многие знаме-
нитые земляки. Например, поэт 
Степан Щипачев, десятикратная 
чемпионка мира по биатлону 
Елена Головина, ветеран здраво-
охранения Анастасия Стражевич 
и другие не менее известные 
богдановичцы.  

В ходе встречи почетные 
граждане разговаривали с ре-
бятами об их будущем и о том, 
как не ошибиться в выборе про-
фессии, ведь правильно сделан-
ный выбор - залог успешного 
будущего.

Елена ПАСюКоВА.

...выручают 
грузоперевозки

окончание. Нач. на 1-й стр.

Почетные граждане  
обсудили со школьниками, 
как выбрать профессию
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Дело – за «гАзЭКСОМ» 

Детей обучают 
пенсионной грамоте

«Маяковцы» посетили место аварии 

работники ремонтной службы ОАО «Транспорт» Владимир селин и Олег яговкин 
считаются одними из лучших.
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От выбора профессии зависит будущее. Почетные граждане ГО Богданович 
советовали школьникам сделать правильный выбор.

Тыгишские старшеклассники с интересом слушали лекции о будущей пенсии.

Группа «маяковцев» (г. Богданович) приехала в п. Б. Брусяны, чтобы почтить память пострадавших от 
аварии на ПО «маяк».
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ПАрЛАМЕнтСКиЙ ВЕСтниК № 10
Страница законодательного Собрания Свердловской области

Страница подготовлена по материалам пресс-службы Законодательного Собрания  
Свердловской области. Тел.: (343) 378-91-08, 371-80-48.                       На правах рекламы.

ПреДсеДАТель законодательного соб-
рания свердловской области людмила 
Бабушкина приняла участие в торжест-
венном собрании по случаю 80-летия со 
дня образования гражданской обороны 
россии. 

Поздравляя работников и ветеранов граж-
данской обороны с праздником, председатель 
подчеркнула, что для нее большая честь при-
сутствовать на юбилее. От имени депутатов 
Законодательного Собрания и от себя лично 
она сердечно поздравила гостей собрания с 
этой замечательной датой. 

Созданная в 1932 году как местная проти-
вовоздушная оборона страны, в суровое время 
Великой Отечественной войны она обеспечи-
вала безопасность городов от бомбардиро-
вок вражеской авиации, ликвидировала их 
последствия, восстанавливала разрушенное 
народное хозяйство. Появление ядерного ору-
жия потребовало поднять защиту населения 
нашей страны на более высокий уровень. Это 
привело к тому, что МПВО была преобразо-
вана в гражданскую оборону СССР. Именно 

тогда и появился на свет лозунг: «Это должен 
знать и уметь каждый!» Гражданская обо-
рона стала поистине всенародным делом. 
Каждого соотечественника учили ее навыкам, 
которые ему пригодились в жизни, отметила 
председатель. 

 В настоящее время приходится сталки-
ваться с не меньшим количеством чрезвы-
чайных ситуаций, природных катаклизмов, 
наводнений, пожаров, чем ранее. На пути к 
сегодняшнему юбилею было немало препятс-
твий и трудностей, радости побед и горечи 
утрат. На его этапах приобретен бесценный 
профессиональный опыт, сформировался и 
закалился характер работников, решающих 
задачи в области гражданской обороны. 
Было немало трудных ситуаций, в том числе в 
Свердловской области, однако тысячи жизней 
оказались спасенными благодаря вовремя 
предпринятым мерам. 

Гражданская оборона в современных 
условиях решает спектр задач, направленных 
на выполнение мероприятий по подготовке 
и защите населения, а также материальных 
и культурных ценностей от опасностей 

мирного и военного времени. Депутаты 
Государственной думы и Законодатель-
ного Собрания, в свою очередь, делают 
все возможное, чтобы создать целостную 
систему законодательства в сфере защиты 
населения от чрезвычайных ситуаций, 
особо отметила Людмила Бабушкина. В 2005 
году был принят закон «Об обеспечении 
пожарной безопасности на территории 
Свердловской области», в 2011 году вступил 
в силу закон «О добровольной пожарной ох-
ране», которая помогает сотрудникам МЧС в 
решении сложных задач. В весеннюю сессию 
были внесены изменения в закон «О защите 
населения и территории от чрезвычайных 
ситуаций», которыми введено новое понятие 
«уровень реагирования на чрезвычайную 
ситуацию», а также дополнены полномочия 
губернатора, правительства Свердловской 
области и органов местного самоуправления 
в этой связи. Людмила Бабушкина выразила 
уверенность, что законодательство помогает 
работникам гражданской обороны в решении 
их профессиональных задач.  

Председатель пожелала юбилярам успехов, 

больше радостных мгновений, здоровья, се-
мейного благополучия и всего наилучшего. По 
случаю праздника Людмила Бабушкина 
вручила начальнику главного управления 
МЧС России по Свердловской области Анд-
рею Заленскому и начальнику Уральского 
регионального центра МЧС России Юрию 
Нарышкину поздравительный адрес и 
памятный подарок.

ДеПУТАТы комитета заксоб-
рания по социальной политике 
ознакомились с проблемами об-
ластного клинического госпита-
ля ветеранов войн и пообщались 
с пациентами, посетив несколько 
стационарных отделений, кон-
сультативно-диагностическую 
поликлинику и музей истории 
лечебного учреждения. 

Как известно, госпитальный го-
родок на Широкой речке является 
одним из крупнейших в стране, 
в настоящее время его мощность 
составляет 1260 больничных мест, 
ежегодно в нем проходят лечение 
более 20 тысяч пациентов, в основ-
ном ветераны и инвалиды Великой 
Отечественной войны, участники 
боевых действий, труженики тыла. 
Учитывая возрастную специфи-
ку пациентов госпиталя, перед 
врачами стоит нелегкая задача 
по оказанию своевременной и 
высококвалифицированной меди-
цинской помощи и медико-психо-
логической реабилитации людей, 
страдающих посттравматичес-
кими расстройствами здоровья. 
Чтобы качество оказываемых 
услуг в медицинском учреждении 
повышалось и дальше, органы ис-
полнительной власти совместно 
с Заксобранием и руководством 
госпиталя определят пути его 
поддержки и развития на не-
сколько лет вперед. 

Начальник госпиталя Виктор 
Башков доложил депутатам комите-
та о работе медучреждения в совре-
менных условиях, его структурных 
подразделениях и  финансовой 
деятельности за 2011 год. По сло-

вам Виктора Башкова, в прошлом 
году исполнение бюджета соста-
вило 930,8 млн рублей, в том числе 
средств на капитальный ремонт 
– 13,9 млн рублей. На текущий год 
предусмотрена не меньшая сумма, 
включая расходы на укрепление 
материально-технической базы 
госпиталя. 

Сегодня госпиталь нуждается 
в развитии определенных меди-
цинских технологий, что позволит 
ему нарастить его загруженность 
пациентами. Речь идет как о 
расширении площади за счет 
строительства нового реабили-
тационного центра, так и о более 
эффективном использовании уже 
имеющихся отделений. Важней-
шее значение имеет оснащение 
госпиталя современным обо-
рудованием и своевременный 
ремонт стационаров, который 
должен проводиться так, чтобы 
это не сказывалось на работе 
учреждения и не приводило к 
уплотнению палат.   

 На данный момент в госпиталь-
ном городке существует проблема 
с его неукомплектованностью 
врачами: показатель составляет 
чуть более 50 процентов.  

Депутаты пришли к выводу, что 
систематизировать все вопросы 
позволит конкретная стратегия 
развития госпиталя на несколько 
лет вперед. Комитет принял ре-
шение совместно с министерством 
здравоохранения и руководством 
госпиталя разработать план эф-
фективной работы медицинского 
учреждения и предложить прави-
тельству области рассмотреть воз-
можность предоставления средств 
на эти цели в бюджете 2013 года.

ПОД ПреДсеДАТельсТВОм 
Альберта Абзалова состоялось 
выездное заседание комитета 
по промышленной, иннова-
ционной политике и предпри-
нимательству на территории 
«Технопарка ТОрГмАш» в ека-
теринбурге. 

В заседании приняли участие 
депутаты Андрей Альшевских, 
Алексей Коробейников, Ефим 
Гришпун, Андрей Жуковский, 
Алексей Кушнарев, а также первый 
заместитель министра финансов 
Светлана Климук, заместитель 
министра промышленности и 
науки Сергей Сарапулов, предста-
вители «Технопарка ТОРГМАШ», 
технопарка высоких технологий 
«Университетский», Уральского 
лесного технопарка, работники 
аппарата Законодательного Соб-
рания, помощники депутатов. 

До начала заседания депутаты 
осмотрели объекты, располагаю-
щиеся на территории «Технопарк 
ТОРГМАШ», пообщались с руко-
водством и резидентами, позна-
комились с тем, какую продукцию 
они выпускают. 

Визит областных депутатов 
был не случаен. На заседании 
комитета шла речь об испол-
нении закона «О технопарках 
Свердловской области». Замес-
титель министра промышлен-
ности и науки Сергей Сарапулов 
доложил, что в Екатеринбурге 
на сегодняшний день 10 органи-
заций позиционируют себя как 
технопарки. Однако только 5 из 
них подали заявку на включение 
в реестр технопарков. Наиболее 
крупными являются: Уральский 

лесной технопарк, «Авиценна», 
«Химический парк Тагил» и «Уни-
верситетский».

Как сообщил Сергей Сарапу-
лов, в 2013 году в бюджете на 
поддержку технопарков зало-
жено 11 миллионов рублей. В 
перспективе сумма денежных 
вливаний должна увеличиться. 
На заседании было отмечено, 
что к 2015 году планируется 
направить на развитие тех-
нопарков уже 25 миллионов 
рублей. Однако и этого будет 
явно недостаточно. В настоящее 
время правительством утверж-
ден порядок проведения отбора 
резидентов технопарков, реали-
зующих проекты по производс-
тву инновационной продукции, 
с целью их субсидирования в 
2013−2015 годах. 

В ходе заседания депутаты 
подчеркнули, что самим техно-
паркам для того, чтобы уверенно 
себя чувствовать, необходима не 
только финансовая помощь со 
стороны государства, но и четкая 
система заказов на продукцию 

и содействие в ее сбыте на ры-
нок. Кроме этого, нужно устано-
вить для управляющих компаний 
технопарков и резидентов отде-
льные налоговые послабления. Те 
организации, которые получают 
определенную государственную 
поддержку, должны подлежать 
включению в специальный реестр, 
а информацию о них необходимо 
размещать в открытом доступе. 

Также депутаты намерены 
предложить губернатору облас-
ти установить формы и порядок 
содействия технопаркам в уста-
новлении внешнеэкономических 
связей и обратиться с соответс-
твующими рекомендациями в 
правительство. 

Комитет одобрил в трех чтени-
ях изменения в закон «О государс-
твенной поддержке субъектов 
инвестиционной деятельности в 
Свердловской области». Законо-
проект внесен в связи с необходи-
мостью порядка предоставления 
мер господдержки субъектам 
инвестиционной деятельности  в 
виде госгарантий.

Людмила бабушкина: 

«законотворческая деятельность помогает 
решать задачи гражданской обороны»

исполнение областного закона  
о технопарках рассмотрят на заседании 
законодательного Собрания

Проблемы госпиталя 
на контроле депутатов
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УчреДиТели - Дума городского округа 
Богданович; администрация городского 
округа Богданович

Богдановичская районная территори-
альная избирательная комиссия начинает 
формирование Богдановичской районной 
молодежной избирательной комиссии (МИК) 
на основе предложений региональных отде-
лений и иных структурных подразделений 
политических партий, иных общественных 
объединений; Школьного парламента город-

ского округа Богданович; Думы городского 
округа Богданович; выборных органов уче-
нического и молодежного самоуправления 
городского округа. 

Предложения принимаются с 27 октября по 
26 ноября 2012 года в кабинете № 22 здания 
администрации городского округа Богданович 
в рабочее время, телефон – 5-18-12.

Поздравляем!
Дорогую и любимую Крупину 

ольгу Александровну поздравляем с 
35-летием!
Пожелать очень хочется счастья,
Широты, изобилия, добра!
Чтоб сегодня жилось интересней,
Чем минутой назад, чем вчера!
Чтоб всегда красота оставалась,
Чтобы сердцу стучать и стучать,
И такого огромного счастья,
Чтоб руками его не объять!
С уважением родители Крупины, 

Людмила, Карина.

26 октяб-
ря 2012 года 
исполнилось 
25 лет со дня 
смерти наше-
го дорогого и 

любимого Шаповал Ни-
колая Григорьевича.
Годы идут за годами,
Не будем тебя забывать.
Придем мы к тебе 

со слезами
Могилку твою орошать.
Мы тебя, как живого,
До конца дней своих 
Будем помнить, любить.

Просим всех, кто знал и 
помнит Николая Григорь-
евича, помянуть добрым 
словом вместе с нами.

Жена, дочери, зятья, 
внуки, правнуки,  

родные.

27 октября 
2012 года испол-
нится 20 лет со 
дня смерти Яку-
шева Валерия 
Владимировича.

Спи спокойно, любимый, 
родной,

Светлый образ твой 
свято храним.

В безутешной печали 
земной

Любим, помним тебя 
и скорбим.

Жена, дочери, внуки.
28 октября 

2012 года испол-
нится 9 дней, 
как нет с нами 
дорогого мужа, 
отца, дедушки, 
прадедушки осколкова 
Геннадия Ивановича.

Ты ушел навсегда,
Не вернешься назад,
Ты ушел навсегда,
А на сердце тоска.
Как тебя не хватает,
Плохо нам без тебя.
Почему же бывает
Так жестока судьба?
Нам не выплакать 

слез,
Не унять это горькое 

горе.
Ты, родной, прости нас,
Что помочь не смогли.
Видно, наша уж доля 

такая.
Просим всех, кто знал 

и помнит Геннадия Ива-
новича, помянуть в этот 
день вместе с нами.

Жена, дети,  
внуки, правнуки,  

правнучка Алиночка.

Продаю картофель 
(крупный, мелкий на корм 

скоту, опт, доставка). 

 - 8-950-551-85-51.

В Восточные электрические 
сети на постоянную работу 

требуется 
инженер 

с высшим электротехническим 
образованием. 

Обращаться: 43-3-57.

ТРЕБУЮТСя на производственную 
базу рабочие в цех 

(без вредных привычек, навыки электрика  
и тракториста приветствуются). 

Зарплата при собеседовании. 
Телефон - 8-922-183-96-86  

(в рабочее время, с 9:00 до 17:00).

СПОрт

БОкс
С 20 по 21 октября в Тюмени 

прошёл межрегиональный тур-
нир по боксу «Наши надежды». 
Соревновались юноши 2000-2002 
годов рождения.

В общей сложности в турнире 
приняли участие 100 человек из Тю-
мени, Ялуторовска, п. Казарова (Тю-
менская область) и Богдановича.

Наши борцы из отделения бокса 
ДЮСШ добились хороших резуль-
татов.  Первыми в весовой катего-
рии 26 кг стали Захар Широков и  
Евгений Родионов. Второе место 
заняли Константин Воробьев (в/к 
30 кг), Максим Фролов (в/к 28 кг) 
и Даниил Мокрушин (в/к 36 кг).

Сергей ФоМИН, 
тренер-преподаватель отделения 

бокса ДюСШ.

  

С 15 по 20 октября в Кургане 
прошёл международный турнир 
по боксу «Бокс против нарко-
тиков!»

В турнире приняли участие 
256 боксёров из Курганской, Тю-
менской, Челябинской областей, 
Пермского края, Омской области, 
ХМАО, Свердловской области и 
Казахстана.

От Богдановича выступали 
спортсмены отделения бокса 

ДЮСШ в составе трёх человек.
В возрастной группе юношей 

1997-1998 годов рождения наш 
Александр Несытых в весовой 
категории 75 кг завоевал третье 
место, в полуфинале проиграв 
боксеру из Ишима.

В возрастной группе юниоров 
1995-1996 годов рождения Ники-
та Казанцев (в/к 75 кг) проиграл 
боксеру из Казахстана. Из четыр-
надцати боксеров Никита стал 
восьмым.

Александр Валов (в/к 56 кг) 
в борьбе за выход в финал про-
играл боксеру из ХМАО, который 
является двукратным победите-
лем России, бронзовым призёром 
чемпионата Мира, входит в состав 
сборной России. В итоге Александр 
Валов завоевал третье место.

Павел ВАлоВ,  
старший тренер-преподаватель 

отделения бокса ДюСШ.

ВОльнАя БОрьБА
20 октября в Красноуфимске 

прошёл областной турнир по 
вольной борьбе среди юношей.

В соревнованиях приняли учас-
тие спортсмены из Арамиля, Бог-
дановича, Режа, Красноуфимска и 
поселка Большой Исток. 

От отделения борьбы ДЮСШ 
(ГО Богданович) участие в сорев-
нованиях  приняли семь спорт-
сменов. Они показали следующие 
результаты:

В возрастной группе юношей 
2000-2002 годов рождения Алек-
сандр Руколеев (в/к 26 кг) и Вик-
тор Федотов (в/к 29 кг) заняли 1 
места в своих весовых категориях. 

В возрастной группе юношей 
1997-1999 годов рождения: 

I место – Александр Пшени-
цын (в/к 50 кг);

III место – Денис Барсуков 
(в/к 54 кг);

III место – Владимир Черноб-
ровин (в/к 58 кг).  

Андрей ЯцюК,  
тренер-преподаватель отделения 

борьбы ДюСШ.

БАскеТБОл
21 октября в Гарашкинской 

сельской территории прошёл 
турнир по баскетболу.

В соревнованиях приняли учас-
тие четыре команды. Победителем 
турнира стала команда улицы 
Полевой (капитан команды  Алек-
сандр Врублевский).

Второе место у команды улицы 
Садовой (капитан Игорь Швецов). 
Третье место у команды улицы 
Ильича, дом №11 (капитан Анас-
тасия Гуляева).

Лучшим нападающим признан 
Александр Врублевский с резуль-
татом 64 очка.

Все победители награждены 
грамотами.  

Зинаида БоБоШИНА, 
инструктор физической 

культуры Гарашкинской сельской 
территории.

СЛужбА  
СПАСЕния-01

По информации, предостав-
ленной начальником ОНД по ГО 
Богданович Александром Куз-
нецовым, в сентябре в нашем 
районе произошло 42 пожара, 
в которых погиб один человек 
(в сентябре 2011 года зарегист-

рировано 32 пожара, в которых 
погибло восемь человек).   В 
подавляющем большинстве 
случаев возгорания возникают в 
жилом секторе - 30 пожаров из 42 
случились в жилье. «Отличился» 
автотранспорт - зарегистрирова-
но 10 случаев возгорания в авто-
мобилях. В сентябре 2011 года 
горел лишь один автомобиль.

Елена ПАСюКоВА.

ОснОВные Причины ПОжАрОВ

- возгораний за 9 мес. 2012 г. - возгораний за 9 мес. 2011 г.
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Печное отопление

Электропричины

Неосторожное обращение с огнем

Детская шалость

Поджог

Неисправность транспортного средства

наши боксеры выступили 
на международном турнире

где хозяйничал огонь?

Формируем новый состав мик

График: ПЯТИДНЕВКА
Заработная плата от 8000 руб.
ДОСТАВКА ПЕРСОНАЛА  
служебным транспортом
ТРЕБОВАНИя:
- ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
- ИСПОЛНИТЕЛЬНОСТЬ 
- ОТСУТСТВИЕ ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК
При себе иметь копии следующих документов:
1. ПАСПОРТ
2. СТРАХОВОЕ СВИДЕТЕЛЬСТВО
3. ИНН

Обращаться: п/о Порошино, 
территория военного  

городка, ДОС №21. 

Собеседование  
проводится  

в рабочие дни 
с 9:00 до 17:00.

Тел.:  
8-912-289-30-27 

(Владимир Сергеевич)

Для работы в Еланском гарнизоне
ТРЕБУЮТСя: ДВОРНИКИ, УБОРЩИЦЫ

Реклама

УтЕРЯНА черная матерчатая бар-
сетка с документами (паспорта на имя 
Креховой Н.И., Шишина В.Ф., страховые 
свидетельства, направление в ОКБ). На-
шедшего прошу вернуть за вознагражде-
ние. Телефон - 8-909-006-97-73. 




